

MOTION von Ernst Stocker (SVP, Wädenswil) und Paul Zweifel (SVP, Zürich)
betreffend gesetzliche Grundlage für einen effizienten Staatsschutz

Der Regierungsrat wird eingeladen, einen Gesetzesentwurf vorzulegen, der es dem Kanton ermöglicht, einen effizienten Staatsschutz sicherzustellen.

Ernst Stocker

Paul Zweifel

Begründung

Nachdem das kantonale Datenschutzgesetz bisher nicht zustande gekommen ist, geht es darum, eine taugliche Grundlage zu schaffen, die sich auf die Schaffung eines wirksamen Staatsschutzes beschränkt. Auch auf Bundesebene wurde eine Entflechtung der beiden Bereiche vorgenommen.